

Rundbrief 2015

www.waisenhaus-namibia.de

Besuche am Waisenhaus

Im **März/April 2015** besuchten Anja und Ulrich Hilleringmann das Waisenhaus in Kalkfeld, um die aktuelle Situation vor Ort einzustufen. Die Kinder freuten sich sehr über die mitgebrachten Geschenke sowie vor Ort gekaufte Lebensmittel. Cornflakes fanden reißenden Absatz.

Vanessa verbrachte gemeinsam mit Marcus Hofmann im **Mai/Juni** einige Tage mit den Kindern. Sie sorgten für neue Schuhe und ergänzten die Schuluniformen.



Vanessa: Dieses Mal konnten wir für die Jungs jeweils ein Paar Fußballschuhe mitbringen. Der Jubel darüber war groß. Sofort wurde mit Marcus ein kleines Turnier veranstaltet.



Und wie geht es weiter?

Die Benefiz-Veranstaltung mit Philip Oprong Spenner in der Niedermühle in Büren, Geldspenden sowie weitere Aktionen (z.B. Waffelbacken im Pfarrheim Büren) ermöglichen uns, das Waisenhaus auch im kommenden Jahr intensiv zu unterstützen. Im November startet erneut die Aktion „Christmas in a Box“ am Mauritius-Gymnasium, so dass jedes Kind zu Weihnachten einen Geschenkkarton erhalten wird.

Waisenhaus Kalkfeld e.V.

Anja Hilleringmann
Am Mörhof 14,
33181 Bad Wünnenberg



Der Abend des 25. April 2015 stand nicht nur unter dem Motto Namibia, sondern gerade unter dem Zeichen „Bildung ist eine Chance“. Nach einer Präsentation über das Waisenhaus las der ehemalige kenianische Waisenjunge Philip Oprong Spenner aus seinem bewegenden Buch „Move on up“. Er richtete einen klaren Appell an die über 100 begeisterten ZuhörerInnen: „Bildung ist eine Chance ... Bildung ist nachhaltige Entwicklungshilfe“. Untermalt wurde der Abend vom Schüler- und Elternchor sowie der Big-Band des Mauritius-Gymnasiums unter der Leitung von Jochen Haneke und Johannes Friebe.

Schultornister



Viele Kinder, die auf die weiterführende Schule wechselten, spendeten ihre Tornister für die Waisenkinder in Namibia. So konnten wir die Kinder nicht nur mit Schuluniformen, sondern auch mit Tornistern und Sportbeuteln ausstatten!

Christmas in a Box

Pünktlich zu Weihnachten erhielten die Kinder liebevoll gepackte Pakete. Jedes Kind bekam sein eigenes, persönliches Päckchen.



Vielen Dank für die Spende im letzten Jahr !

Spendenkonto: Waisenhaus Kalkfeld e.V.

IBAN: DE68 44160014 6431895800
BIC: GENODEM1DOR
Dortmunder Volksbank